

Памяти Бориса Николаевича Жеребина



Борис Николаевич Жеребин
9 мая 1907 - 7 мая 2005

7 мая 2005 года на 98-м году жизни скончался Борис Николаевич Жеребин, Герой Социалистического труда, лауреат Государственной премии, доктор технических наук, профессор, Заслуженный деятель науки и техники РФ, Почетный член Томского политехнического университета.

Окончив в 1930 году металлургическое отделение горного факультета СТИ (ТПУ), Борис Николаевич в течение 35 лет трудился на Кузнецком металлургическом комбинате, был его директором с 1957 по 1965 гг.

Б.Н. Жеребин в 1965–1968 гг. руководил группой советских специалистов по эксплуатации и строительству Бхилайского металлургического завода в Индии. С 1968 по 1972 год заведовал кафедрой чугуна в Сибирском металлургическом институте, с 1972 по 1990 год являлся профессором, доктором технических наук Московского института стали и сплавов.

До последних дней он вел активный образ жизни, участвовал во всех мероприятиях, проводимых Центром содействия выпускникам "Томский политехник" в г. Москве.

Выражаем искренние соболезнования семье и близким Б.Н. Жеребина.

Память о Борисе Николаевиче Жеребине, выдающемся политехнике навсегда останется в истории Томского политехнического университета.

Ректор ТПУ Ю.П. Похолков,

**Президент ассоциации выпускников
ТПУ М.С. Козырев**



**Жеребин Б.Н. Начальник смены
доменного цеха КМК
30-е годы XX века.**



**Посещение ТПУ во время презентации 1991 год.
Слева направо: Малючков В.А., Лозовский И.Т.,
Жеребин Б.Н.**

Professor Boris Nikolayevich Zherebin, Hero of Socialist Labour, State Prize Winner, Doctor of Technical Sciences, Meritorious Worker of Science and Technology of the Russian Federation, Honorary Member of Tomsk Polytechnic University passed away on May 7, 2005 at the age of 98.

Prof. Zherebin graduated from Siberian Technical University in 1930 and for thirty-five years had worked for Kuznetsk iron-and-steel works as its director.

From 1965 to 1968 Prof. Zherebin was at the head of the group of Soviet specialists involved in the construction of the metallurgical plant in Bhilai, India. From 1968 to 1972 he was in charge of the department of iron technology at Siberian Metallurgical Institute; from 1972 till 1990 Prof. Zherebin worked

for Moscow State Institute of Steel and Alloys.

Until his last days he took an active part in all events carried out by TPU Alumni Association Support Centre.

We express our sincere condolences and deep sympathy to the family of Professor B.N. Zherebin who have endured the grievous loss.

**Prof. Yuri P. Pokholkov
Rector of Tomsk Polytechnic University**

**Prof. Mikhail S. Kozyrev
President
Of TPU Alumni Association**